



MEDIA-KIT - Blautopfblau

Mein Blog und ich...

Alles begann im Februar 2012, kurz nach der Geburt der Zwillinge Max und Nikita. Ich hatte auf einmal so viele Entscheidungen zu fällen und wollte für uns immer die passende Wahl treffen. Irgendwie hatte ich dann doch zu allem etwas anzumerken. So wurde recht schnell aus einem Informationskonsumenten ein Informationsproduzent und mein "drittes Baby" war geboren. Seit dem versuche ich mehrmals wöchentlich unsere Erfahrungen mit Produkten, Dienstleistungen, Onlineshops und Events zu veröffentlichen. Aber auch sonst findet alles was unser turbulentes Familienleben bewegt seinen Platz im Blog. Im Dezember 2016 ist mein drittes Kind zur Welt gekommen.

Neben meiner Familie und meinem Blog arbeite ich als Ingenieurin an einer technischen Hochschule. Diese Neugier Dinge zu verstehen, verbessern und weiterentwickeln zu wollen spiegelt sich auch auf meinem Blog wieder. Bunt, ehrlich und aktuell, das sind meine Stärken.

Produkte die mir zur Verfügung gestellt werden, werden als solche eindeutig gekennzeichnet. Meine eigene Meinung bleibt davon unberührt. Ein Bild sagt bekanntlich mehr als 1000 Worte, daher erstelle ich meine Bilder fast nur selbst.

Gerne werde ich zusammen mit meiner Familie kreativ und kreiere Rezepte sowie DIYs.

Reichweite

BESUCHER/MONAT – ca. 5500 UNIQUE VISITORS – ca. 5000 FACEBOOK-FANS – ca. 5470 INSTAGRAM-FOLLOWER – ca. 2821 PINTEREST-FOLLOWER – ca. 145 TWITTER-FOLLOWER – ca. 448

Kooperationsmöglichkeiten

- Produkt/Shopvorstellungen
- Rezepterstellung
- •DIY
- Events
- •Reiseberichte
- •Gewinnspiele

Kontakt

Susanne Hummel Gerhauser Straße 17 89143 Blaubeuren 0172/9567223

admin@blautopfblau.de

